

ZÜCHTERIN DES JAHRES 2013 WARMBLUT

Gabriele Steindorfer aus Altasbach geehrt

Anlässlich der Jahreshauptversammlung des Regionalverbandes Niederbayern/Oberpfalz e. V. wurde in diesem Jahr Gabriele Steindorfer, langjähriges aktives Mitglied des Pferdezuchtverbandes, mit dem Titel „Züchterin des Jahres“ geehrt.

Gabriele Steindorfer betreibt eine für die Pferde individuell gestaltete Hengstzucht im Rottal und hat in den letzten Jahren Geburtsüberwachungen bei Stuten zu einem weiteren betrieblichen Standbein ausgebaut. Darüber hinaus hat sie sich ein umfangreiches Wissen über Neugeborenenkunde und Fohlenerkrankungen angeeignet, das bei Problemfällen wie fehlgestellten Fohlen, Defiziten in der Neugeborenen-Immunversorgung oder auch in der Ammen- und Waisenfohlenvermittlung sehr geschätzt wird. Zudem speichert sie die Daten der Kollostralmilchbank und koordiniert entsprechende Informationen im Bedarfsfall während der Abfohlsaison.

Nebenbei betreibt Steindorfer in Altasbach eine kleine, aber feine Reitpferdezucht für die Sparten Dressur und Springen. Bis zu drei Fohlen kommen hier pro Saison zur Welt. Begonnen hat die Zucht vor rund 20 Jahren mit dem Ankauf der Poseidon-Piaster-Tochter Dorina ST, deren Urenkel mittlerweile erfolgreiche Vertreter der Steindorfer-Zucht sind. Später kam Alvarina ST, eine Tochter des Alvarez aus einer Mutter von Grandeur als Fohlen

hinzu. Der Stamm der Dorina ST lieferte bereits mit Djolina ST v. Florestano ein in den USA in der schweren Klasse erfolgreiches Dressurpferd. Ihre Vollschwester Djanina ST war 2006 Siegerstute in Karpfham und erfolgreich in Reitpferdeprüfungen mit Platzierungen beim Süddeutschen Reitpferdechampionat in Nördlingen. Diva Romantika v. San Romantiko, eine weitere Halbschwester avancierte 2006 zum Süddeutschen Siegerfohlen.

Isco de Amoranda

Alvarina ST, die Stammstute der Steindorfer Springpferdezucht brachte mit ihrem in Fünf-Sterne-Weltcupspringen erfolgreichen Sohn Isco de Amoranda v. Da Lisco ein echtes Aushängeschild der bayerischen Springpferdezucht. Desweiteren ist die Stute Mutter des Tagessiegerfohlens von Landprinz in Wienertsham 2010 und Großmutter des Tagessiegerfohlens v. Celsestial in Malching 2012.

Aufgrund der herausragenden Erfolge des Hengstes Isco de Amoranda unter dem Iren Mark McAuley im internationalen Springsport, fiel die Wahl zur „Züchterin des Jahres 2013“ in Niederbayern/

Oberpfalz diesmal auf Gabriele Steindorfer. Entstanden ist Isco de Amoranda erst auf persönliches Drängen des Seniors der Hengststation Holzeder. Eigentlich wollte Steindorfer die drahtige Alvarez-Tochter Alvarina ST mit Clooney anpaaren, doch Hans Holzeder durchkreuzte die Pläne der Züchterin und empfahl ihr stattdessen Da Lisco. Im Jahr darauf brachte die Stute ein Hengstfohlen v. Da Lisco zur Welt, das in den Besitz der Familie Holzeder wechselte. Auf der Süddeutschen Körung wurde der sehr freche, drahtige und hellwache, mit bestem Springvermögen ausgestattete Braune nicht gekört und wechselte über die Auktion nach Brasilien. Jahre später kehrte er unter dem Iren McAuley nach Europa in den Sport zurück. In Doha, der Hauptstadt von Katar am Persischen Golf, dem krönenden Abschluss der Global Champions Tour über 1,60 Meter gelangt, gehört Isco de Amoranda zu den aktuellen Aushängeschildern des bayerischen Zuchtverbandes im internationalen Springsport.

Der Verband wünscht der Züchterin weiterhin Gesundheit, Glück im Stall und ein glückliches Händchen in der Zucht!

► Alvarina ST wurde 2013 im Rahmen der Karpfhamer Stutenschau zur „Stute des Jahres“ ernannt.



► ISCO DE AMORANDA v. Da Lisco

